

Ce que je retiendrai de l'école Les Perles.

Cette école est petite et chaleureuse, il y a beaucoup d'amour. J'ai appris à lire la Bible, à prier et à chanter. Même si nous avons traversé des moments difficile, nous gardons toujours le sourire et la bonne humeur c'est ce qui caractérise l'école. Je suis heureuse d'avoir eu la chance d'étudier dans cette école car nous avons de merveilleux professeurs. Je ne l'oublierai jamais.

Hélène L. 11 ans

J'aimerais remercier tous les professeurs de l'école "Les Perles".

Cela fait 9 ans que je suis dans cette école.

Je garde en souvenir une super école avec de très bons moments passés ensemble où Dieu est au centre de tout.

Merci à tous les professeurs car à mes yeux vous aussi vous êtes des perles de PRIX !

Hannah Correa Hans